

Fotogrüße von Adam

12.02.2012 15:10

Die A-chen sind jetzt 5 Monate süß und Adam hat uns einen Fotogruß geschickt, er ist schon ein richtig hübscher Junghund.

Ich habe mich sehr gefreut und werde demnächst ein Album in der Galerie für die Fotogrüße anlegen.



Kommentar von [Miriam](#) | 12.02.2012

Adam ist ja schon unglaublich hübsch geworden, das wird ein echter Prachtkerl!

Kommentar von Tanja | 12.02.2012

Ja,

ist aber unserer! :-)

Er ist wirklich zum Verlieben!

Einen Kommentar schreiben